

☆米国研修について

2年生の希望者を対象に7月16日～27日までの12日間、アメリカのボストンおよびオーランドでの研修が行われました。新型コロナウイルスの影響ため、3年ぶりの開催となりました。研修の前半ではマサチューセッツ州ボストンに滞在し、午前中は語学学校での学習、午後はMITやハーバード大学、クインシーマーケットなど様々な施設での研修を行いました。

研修後半ではフロリダ州オーランドへと移動し、色々な研究施設や大学を見学しました。

普段とは違う異国の地で普段の生活では決してできない経験を通して、生徒は自身の殻を破り、大きく成長することができました。

羽田空港にて集合写真



語学学校でのオリエンテーション



英語クラスでの授業の様子



MITの学生との座談会



☆(2学年)SSH 高大連携講座について

7月5日に「先輩、教えてください！」（県内 OB 企業訪問）を実施して、2年生が企業活動を通じた社会課題の発見・探究を行いました。事前準備として、訪問先の事業内容に関する調査や企業を取り巻く社会課題について調査を行い、その中で疑問に思ったことについて質問したり、ご指導をいただいたりしました。

またサイエンス・プロジェクトII（SPII）の授業の中で考えたビジネスプランをプレゼンテーションし、訪問先のOBの方にアドバイスをいただきました。



☆(1学年)課題研究入門講座

第1学年はサイエンス・プロジェクトI（SPI）を通じて、課題研究の基礎を習得することを目標としています。1学期は『プレ探究講座』を実施しました。『プレ探究I(科学的探究)』では「バネの作成」を題材にして、変数の数値化、対照実験等の科学的探究の過程を学びます。授業では班ごとに分かれて意見を出し合いながらバネを作成し、試行錯誤を繰り返しながら強度の計測を行いました。



その他の情報は右のQRコードを読んでリンク先で見ることができます。→